

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadträtin Ulrike Grimm  
Stadträtin Dr. Evelyne Menges  
Stadträtin Alexandra Gaßmann  
Stadtrat Otto Seidl  
Stadträtin Heike Kainz

## **ANTRAG**

23.10.2019

### **DAV Kletterhalle in Thalkirchen endlich verwirklichen!**

Die Landeshauptstadt München unterstützt nachhaltig den Deutschen Alpenverein e. V. bei den Planungen und dem Bau der neuen Boulderhalle in Thalkirchen.

#### **Begründung:**

Der Deutsche Alpenverein e. V. leistet großartige Arbeit. Nicht nur in den Bergen, sondern auch hier vor Ort in den Boulder- und Kletterzentren können die Menschen „Bergsport“ betreiben.

Um zeitgemäßes Bouldern bieten zu können, soll die Beton-Freianlage durch ein 2-stöckiges Boulder-Areal mit Außenboulder- und Außenkletterwänden unter Berücksichtigung von Barrierefreiheit und Nachhaltigkeit ersetzt werden. Die hierfür vorgesehene Fläche ist bereits durch die bestehende Beton-Freianlage versiegelt, so dass keine weitere Grünfläche verbraucht würde. Im Gegenteil, durch das begrünte Dach, das als Bienenweide fungieren soll, wird mehr „Grün“ als bisher geschaffen.

Ein nachhaltiges Energiemanagement mit Photovoltaikanlage, Wärmepumpe und Blockheizkraftwerk stünde zukünftig für die gesamte Anlage zur Verfügung. Ca. 650 m<sup>2</sup> begrünte Dachfläche anstatt der bisherigen Beton- und Kiesfläche helfen die innerstädtische Artenvielfalt zu erhalten und die Umgebungsluft zu kühlen.

Initiative:  
Ulrike Grimm  
Stadträtin

Dr. Evelyne Menges  
Stadträtin

Alexandra Gaßmann  
Stadträtin

Otto Seidl  
Stadtrat

Heike Kainz  
Stadträtin